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---------ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 27 DE MARÇO DE 2024------ 

 ---------------  ----------- ATA NÚMERO DEZ/DOIS MIL E VINTE E QUATRO --------------------------  

 ------------- Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila 

de Oeiras, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu extraordinariamente e devidamente 

convocada para o efeito a Câmara Municipal de Oeiras, sob a Presidência do Senhor Presidente 

Doutor Isaltino Afonso Morais, estando presentes os Senhores Vice-Presidente Doutor Emanuel 

Francisco dos Santos Rocha de Abreu Gonçalves e Vereadores Professor Doutor Pedro Manuel 

Freire Patacho, Doutor Armando Agria Cardoso Soares, Doutora Teresa Alexandra de Matos 

Santos Simões Vaz de Bacelar, Doutora Susana Isabel Costa Duarte, Doutor Nuno Ricardo 

Ribeiro de Almeida Neto, Arquiteto Duarte D´Araújo Jorge Cardoso da Mata e Doutora Carla 

Cristina Teixeira Rocha. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Faltaram as Senhoras Vereadoras Doutora Joana Micaela Salvador Baptista, Doutora 

Ana Filipa Laborinho da Fonseca tendo a Câmara considerado justificadas as respetivas faltas. ---  

1 - ABERTURA E ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------------------------------  

 ------------- Às quinze horas e trinta e quatro minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a 

reunião e submeteu à votação a respetiva ordem de trabalhos que foi aprovada, por unanimidade 

dos presentes, com os votos a favor do Senhor Presidente, do Senhor Vice-Presidente e dos 

Senhores Vereadores Pedro Patacho, Armando Soares, Teresa Bacelar, Nuno Neto, Carla Rocha, 

Susana Duarte e Duarte da Mata. -----------------------------------------------------------------------------  

2 - PROPOSTA Nº. 249/24 - DHM - AQUISIÇÃO PÚBLICA DE HABITAÇÕES AO ABRIGO DO 

AVISO Nº. 01/CO2-I01/2021, INVESTIMENTO RE-C02-I01, PROGRAMA DE APOIO AO 

ACESSO À HABITAÇÃO, COMPONENTE 02 - HABITAÇÃO, DO PLANO DE 

RECUPERAÇÃO E RESILIÊNCIA - ADJUDICAÇÃO À EMPRESA “GLORIOSO E 

RADIANTE, UNIPESSOAL, LDA.: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- I - O Senhor Vereador Nuno Neto disse o seguinte: ---------------------------------------  
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 -------------- “Gostaria de dar nota que este procedimento, como todos do PRR, obrigou-nos a 

correr contra o tempo, ainda assim, a nossa proposta inicial, quando foi a abertura do 

procedimento, era ambiciosa, e pretendíamos executar cento e dez milhões em trezentas e 

cinquenta casas. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Em um mês vamos conseguir executar perto de oitenta milhões e vamos conseguir 

comprar duzentas e trinta e quatro casas, considerando que esta proposta que hoje apresentamos 

é aprovada como foram as outras.” ---------------------------------------------------------------------------  

 -------------- II - A Câmara deliberou, por unanimidade dos presentes, com os votos a favor do 

Senhor Presidente, do Senhor Vice-Presidente e dos Senhores Vereadores Pedro Patacho, 

Armando Soares, Teresa Bacelar, Nuno Neto, Carla Rocha, Susana Duarte e Duarte da Mata, 

mediante proposta subscrita pelo Senhor Vereador Nuno Neto, aprovar e submeter à 

Assembleia Municipal para admissão de candidatura e adjudicação da aquisição de vinte e quatro 

habitações, pelo preço por metro quadrado, no valor de três mil e oitocentos euros, o que perfaz o 

montante total de oito milhões oitocentos e quarenta e quatro mil oitocentos e oitenta euros, ao 

concorrente “Glorioso e Radiante, Unipessoal, Limitada”. -----------------------------------------------  

 -------------- A minuta de contrato-promessa de compra e venda. ----------------------------------------  

 -------------- Nos termos do artigo vigésimo terceiro, número dois, alínea i) e vigésimo quinto, 

número um, alínea i), da Lei número setenta e cinco, de dois mil e treze, de doze de setembro. ---  

 -------------- Decreto-Lei número trinta e sete, de dois mil e dezoito, de quatro de junho (Primeiro 

Direito). ---  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Portaria número duzentos e trinta, de dois mil e dezoito, de dezassete de agosto. ------  

 -------------- Decreto-Lei número vinte e nove-B, de dois mil e vinte e um, de quatro de maio. -----  

 -------------- Portaria número cento e trinta e oito-C, de dois mil e vinte e um, de trinta de junho.--  

 -------------- Decreto-Lei número trinta e oito, de dois mil e vinte e três, de vinte e nove de maio. -  

3 – SESSÃO SOLENE DO 25 DE ABRIL: ------------------------------------------------------------------------  
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 ------------- O Senhor Presidente disse o seguinte: -------------------------------------------------------  

 ------------- “Eu queria dar uma informação à Câmara, embora hoje não haja informações, porque 

não há o período antes da ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------  

 ------------- Vamos ter a Sessão Solene do Vinte e Cinco de Abril e queria aproveitar para dar 

esta informação agora. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Na Sessão Solene do Vinte e Cinco de Abril, como sabem, normalmente 

homenageamos antigos autarcas. -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Essa homenagem consiste na entrega de um galardão, que era o Múltiplo, que nós 

designámos Múltiplo do Vinte e Cinco de Abril, que era uma miniatura da escultura que foi feita 

em mil novecentos e oitenta e oito, pelo Espiga Pinto e que era uma espécie da pomba da paz. ---  

 ------------- Entretanto, o Espiga Pinto faleceu e meia dúzia de anos ainda tivemos alguns 

Múltiplos, mas chegou ao fim e a família considerou que não havia condições para continuar a 

produzir essas réplicas de Múltiplos do Vinte e Cinco de Abril. -----------------------------------------  

 ------------- Entretanto, convidámos o escultor que fez o Monumento aos presos políticos no 

Forte de Caxias. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Monumento está junto à estação de Caxias, e fizeram-se então miniaturas desse 

Monumento e será essa réplica que nós vamos entregar aos antigos autarcas. -------------------------  

 ------------- Esta é uma homenagem que nós fazemos há muitos anos e, portanto, começa a rarear, 

porque já foram tantos os galardoados, que eu acho que os partidos políticos começam a ter 

dificuldade em encontrar ex autarcas. ------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A dada altura o galardão, em princípio, era para homenagear os autarcas de 

excelência, a dada altura, começou-se a vulgarizar um pouco. -------------------------------------------  

 ------------- De todo o modo, também depende da simbologia. ------------------------------------------  

 ------------- Mandei fazer um levantamento e estamos a pensar no próprio dia Vinte e Cinco de 

Abril, fazermos um encontro, um almoço, com todos aqueles que foram homenageados desde 
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mil novecentos e oitenta e sete a esta parte. -----------------------------------------------------------------  

 -------------- Ainda pensámos em fazer um encontro com todos os ex-autarcas desde o Vinte e 

Cinco de Abril, mas chegou-se à conclusão que, eventualmente, ainda seria muita gente e por 

outro lado, é difícil identificá-los, não acho tão difícil como isso, uns na Câmara, outros nas 

Freguesias e na Assembleia Municipal, não será difícil chegar lá, mas, pelo menos, aqueles que 

foram homenageados nos últimos trinta anos, acho que não é difícil, porque ao nível do 

Protocolo temos essa gente toda  identificada e, portanto, vamos ver se no próprio dia Vinte e 

Cinco de Abril, temos um encontro. -------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Além de homenagem aos novos ex-autarcas, porque estas homenagens são para ex-

autarcas, eu pedia aos representantes dos diferentes partidos que me fizessem chegar até à 

próxima reunião de Câmara, que se realizará dia dezassete de abril, os nomes dos que pretendem 

homenagear. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- A distribuição será a seguinte: ------------------------------------------------------------------  

 -------------- Cinco para o INOV (Isaltino Inovar Oeiras); -------------------------------------------------  

 -------------- Dois para o PS (Partido Socialista); -----------------------------------------------------------  

 -------------- Dois para o PSD (Partido Social Democrata); -----------------------------------------------  

 -------------- Um para o Evoluir Oeiras; ----------------------------------------------------------------------  

 -------------- Um para a CDU (Coligação Democrática Unitária); ----------------------------------------  

 -------------- Um para o PAN (Partido Animais e Natureza); ----------------------------------------------  

 -------------- Um para o CHEGA; ------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Um para a Iniciativa Liberal. --------------------------------------------------------------------  

 -------------- O INOV costuma facilitar e pode ceder para outros partidos, até porque já o fez. ------  

 -------------- Não é obrigatório serem os partidos políticos a propor. Isto é uma formalidade, são 

atribuídos estes números a cada um dos partidos, mas nada impede que qualquer um proponha.”  

4 - ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: ---------------------------------------------------------------------------  
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 ------------- Às quinze horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que vai ser por si assinada e pela Diretora de 

Departamento de Gestão Organizacional. -------------------------------------------------------------------  

 

O Presidente, 
 
 
 

______________ 
(Isaltino Morais) 

 

A Diretora de Departamento, 
 
 
 

______________ 
(Vera Carvalho) 
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